Gracias querido Maestro Leopoldo!

Elevamos nuestra plegaria por el alma del querido Maestro Leopoldo Federico quien acaba de fallecer.

Su apoyo, su talento y su orquesta contribuyo a brindar a nuestro proyecto TANGOS la calidad que lo llevo recientemente a ser premiado con el Grammy Latino y nominado además al Grammy norteamericano que se decidirá en Febrero del 2015.

La experiencia de compartir escenario y de grabar con un titán como Don Leopoldo es una de las mas especiales de toda mi vida como músico.

He manifestado públicamente que mi agradecimiento por la participación del Maestro Leopoldo en nuestro trabajo no tiene fin. Ahora agrego a esa dulce memoria la tristeza que me causa la noticia de su deceso.

Su trayectoria queda firmemente establecida en la historia musical de su Patria, y de un mundo que hoy lo llora y que para siempre celebra y defenderá su aporte.

A su familia nuestro respeto y pésame, a los músicos, clase artística y a toda la Argentina nuestro abrazo.

Gracias querido Maestro Leopoldo!

Rubén Blades 28 de Diciembre, 2014

